



ÍNDICES MÁXIMOS DE CALIDAD DEL AIRE HASTA LAS 19 HORAS DE AYER

Ozono	máximo	hora	Centro	73	15	pm-10	máximo	hora	Centro	76	13
Noroeste	48	14	Suroeste	84	16	Noroeste	108	09	Suroeste	51	17
Noreste	84	18	Sureste	96	17	Noreste	116	11	Sureste	76	13

HOY NO CIRCULA

VERDE
Todos los vehículos con hologramas 1 y 2, cuya terminación de placas sean 1 y 2.

Contingencia F-1: 150 puntos
Contingencia F-2: 200 puntos

SOLICITARÁ A TWITTER COMBATIR NOTICIAS FALSAS

Morena denuncia ante el INE los ataques contra Sheinbaum y AMLO

Anuncia Pliego que instará al Congreso local a legislar contra bots y trolls

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

El partido Morena en la Ciudad de México formalizó ante el Instituto Nacional Electoral (INE) la denuncia por las campañas de ataques en redes sociales contra el presidente Andrés Manuel López Obrador y la jefa de Gobierno capitalina, Claudia Sheinbaum Pardo, a fin de que se investigue el origen de los recursos que se utilizan para financiarlas.

El dirigente de ese partido, Tomás Pliego Calvo, también anunció que acudirá con los directivos de Twitter México para solicitar que se aplique de manera inmediata en el país la herramienta *Birdwatch*,

que desarrolló esa empresa para combatir las noticias falsas y que requiere del apoyo de los usuarios; de igual manera pedirá a todos los partidos en el Congreso local que legislen para impedir que empresas que ofrecen granjas de bots o trolls realicen ese tipo de campañas.

La denuncia se sustenta con el estudio presentado hace una semana en el que especialistas identificaron más de 161 mil mensajes en Twitter de cuentas desde las que se manejaron los ataques registrados entre el 7 y el 14 de febrero, de la empresa de comunicación Latinus, la asociación Mexicanos Contra la Corrupción—del empresario Claudio X. González—, y los periodistas Carlos Loreto y Joaquín

López-Dóriga, así como más de 36 mil bots y trolls.

En conferencia de prensa, junto con Manuel Padrón Villegas, uno

“
Otros expertos se han unido para frenar esas prácticas ilegales de la derecha

de los analistas responsables del estudio, Pliego adelantó que se integrará un panel con otros expertos que se han acercado a ese partido a partir de esta denuncia y que tendrá como finalidad “parar en seco este tipo de prácticas oscuras e ilegales propias de grupos de derecha”, que aseguró pueden incidir en la vida pública de un país, como quedó demostrado en la votación que llevó a la presidencia en Estados Unidos a Donald Trump y en el referéndum del *Brexit*, que aprobó la salida de Reino Unido de la Unión Europea.

Agregó que hace unos días un conocido de la colonia Roma le dijo que “cómo era posible que la torre del Aeropuerto Felipe Ánge-

les estuviera chueca” y le mostró la fotografía publicada hace meses que diversos medios tomaron de un fotomontaje en Twitter, y que a pesar de que se desmintió en menos de 24 horas aún se comparte con la misma intención de denostar al gobierno.

El dirigente de Morena aludió también a la campaña que ha realizado el PAN sobre un incremento de 35 por ciento a las tarifas del agua potable; dijo que no dejará de denunciarla, ya que es parte de esa “guerra sucia”, aunque aseguró que será “una mentira que caerá por su propio peso en cuanto la gente pueda comparar los recibos del primer bimestre con los del año anterior”.

HAY MÁS EMPLEOS EN EL COMERCIO

Sedeco: medidas por pandemia beneficiaron la economía local

Fadlala Akabani llama a no medrar políticamente con el tema de salud

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ Y
BERTHA TERESA RAMÍREZ

Las medidas y protocolos que puso en marcha la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, ante la emergencia sanitaria por covid-19, se orientaron a proteger la salud de las personas, a reducir los impactos sociales y la afectación en las actividades económicas, de tal manera “que hoy se puede afirmar con total certeza que ninguna cadena de valor, productiva o de comercialización de la ciudad quedó lastimada, fracturada o dañada”, aseguró el titular de la Secretaría de Economía (Sedeco), Fadlala Akabani.

Al participar en el foro Desafíos para el desarrollo económico en el contexto de la pandemia, organizado por la Comisión de Desarrollo Económico del Congreso capitalino, refirió que antes de la emergencia sanitaria poco más de 700 mil personas tenían un empleo en el sector comercio y servicios en la ciudad y hoy son más de 740 mil ocupadas en esas actividades.

Agregó que según la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo, la población económicamente activa de la ciudad es de 4 millones 744 mil 648 personas y de ellas, 4 millones 465 mil 106 están ocupadas en empleos formales o informales, pero no ilícitos.



“La economía de la ciudad se mantiene boyante y en plena recuperación”, sostuvo, e hizo un llamado a dejar de medrar políticamente con el asunto de la pandemia: “En temas de salud no cabe la disputa política, tengamos altura, seamos solidarios con la población que se vio afectada por esta situación y pongamos nuestra experiencia, capacidad y compromiso, para poder atenderla”.

Sin embargo, el presidente de Coparmex CDMX, Armando Zúñiga, aseguró que la recuperación económica de la ciudad está rezagada respecto a otros estados del país tras la contingencia y advirtió que de persistir esa situación estará condenada a recuperar los niveles del producto interno bruto que tenía en 2018 en tres años.

Aseguró que en el punto más álgido de la pandemia se perdieron 233

▲ Los locales establecidos se la vieron difícil durante la primera parte de la pandemia, aunque muchos continúan con problemas.
Foto Roberto García Ortiz

mil empleos, con mucho esfuerzo se han recuperado algunos miles, pero en enero de este año se perdieron 11 mil 425 puestos, por lo que faltan por recuperar 145 mil.